

VNN e. V., Schachnerstr. 1, 84326 Falkenberg

Individuelle Förderung – der Schlüssel zum Erfolg
Bundesweiter Tag der individuellen Förderung feiert am 1.
Februar 2009 Premiere

Falkenberg, 10. Januar 2009. Individuelle Förderung ist für Pädagogen und Bildungswissenschaftler schon seit langem der Schlüssel zu schulischem Erfolg. Wie wirkungsvoll die individuelle Förderung in der Praxis ist, zeigen nicht nur die PISA-Sieger, sondern auch die Erfolgsbilanzen der institutionellen Nachhilfe. Denn die individuelle Förderung der Schülerinnen und Schüler bildet ein Kernstück des Nachhilfeunterrichts, wie er von den Mitgliedern des Bundesverbandes Nachhilfe- und Nachmittagsschulen (VNN) praktiziert wird. Um auf die Bedeutung dieser Methode für den schulischen Erfolg aufmerksam zu machen, hat der VNN den „Tag der individuellen Förderung“ ins Leben gerufen. Er wird erstmals am 1. Februar 2009 bundesweit gefeiert.

„Die individuelle Förderung ist die beste Voraussetzung für den Lernerfolg und verbessert die Chancen der Kinder und Jugendlichen auf ein gelingendes Leben nachhaltig“, erklärt Dr. Cornelia Sussieck, Erste Vorsitzende des VNN, die Bedeutung der individuellen Förderung. „Lehrer wissen das seit langem, haben aber aufgrund der Schulstruktur nicht die Möglichkeit, ihre Schülerinnen und Schüler individuell zu fördern. So lange die Lehrer mit starren Vorgaben Klassen mit 25 und mehr Kindern unterrichten müssen, hilft es auch nichts, wenn die individuelle Förderung in Schulgesetzen festgeschrieben wird.“

Anlässlich des Tages der individuellen Förderung hat der VNN einen praktischen Ratgeber erstellt. Die Broschüre „Individuelle Förderung für mein Kind“ enthält zahlreiche Tipps und Empfehlungen von namhaften Experten, wie Eltern ihre Kinder unterstützen können. Der Ratgeber für Eltern liegt rund um den Tag der individuellen Nachhilfe in allen dem VNN angeschlossenen

VNN e.V.
Bundesverband Nachhilfe-
und Nachmittagsschulen

Bundesgeschäftsstelle:
Schachnerstr. 1
84326 Falkenberg

fon: 0 87 27 / 96 97 92
fax: 0 87 27 / 96 91 999
e-mail: info@nachhilfeschulen.org
home: www.nachhilfeschulen.org

Vorsitzende:
Dr. Cornelia Sussieck
Grenzhöfer Straße 3
69723 Schwetzingen
fon: 0 62 02 / 1 22 60
fax: 0 62 02 / 2 49 86

Volksbank Brühl/Erfstadt
Konto-Nr.: 101 244 101 7
BLZ: 371 612 89

Nachhilfeschulen kostenlos zum Abholen bereit. Adressen der VNN-Mitglieder finden sich unter **www.nachhilfeschulen.org**

Schülerinnen und Schüler, die besondere Schwächen und Stärken haben und denen der Unterricht im Klassenverband nicht gerecht werden kann, erfahren in der institutionellen Nachhilfe die erforderliche individuelle Förderung. Der Nachhilfelehrer beschäftigt sich gezielt mit den Lernschwächen und -stärken der einzelnen Schüler und ermöglicht es ihnen, den Stoff ihren Bedürfnissen, ihrem Tempo und ihrer Methodik entsprechend zu lernen. Dank dieses individuellen Lehr- und Lernprozesses werden die Fähigkeiten und Potenziale der Schülerinnen und Schüler optimal gefördert. Verschiedene wissenschaftliche Studien bestätigen die Wirksamkeit des Nachhilfeunterrichts.

Veranstaltungshinweis:

Wie die Mitglieder des VNN durch ihre Arbeit nicht nur den einzelnen Schüler, sondern das gesamte Bildungssystem stützen und unterstützen, erörtern am 12. Februar 2009 ab 14.00 Uhr im Rahmen einer Podiumsdiskussion auf der didacta in Hannover prominente Vertreter aus Bildung, Wissenschaft und Politik. Neben Dr. Cornelia Sussieck, der Ersten Vorsitzenden des VNN, nehmen an der Podiumsdiskussion u.a. Prof. Dr. Klaus Hurrelmann sowie die stellvertretende Vorsitzende der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft, Marianne Demmer, teil.